

# COLUMNAS SSC



## SÍNTESIS INFORMATIVA



## COMUNICACIÓN SOCIAL



GOBIERNO DE LA  
CIUDAD DE MÉXICO



SSC

CIUDAD INNOVADORA  
Y DE DERECHOS



## Síntesis informativa

28 de febrero 2024

### SSC

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
El Gráfico	<a href="#">Binoculares</a>	Se suben al tren	Parece que eso de <b>la inteligencia no es algo que caracterice a la SSC de la CDMX</b> ; es que hace unos días se hizo viral, de nueva cuenta, un video que fue publicado en noviembre del 2023, de unos patinadores que avanzan imprudentemente por Mixcoac Tres meses después, el video volvió a circular Y la dependencia da tratamiento al tema como si fuera reciente; la inteligencia no caracteriza a la SSC.
La Razón	<a href="#">Rozones</a>	Aclarando Miras	Quien fuera jefe de la Policía capitalina Omar García Harfuch, participó en un encuentro con representantes del <b>Observatorio de Seguridad Ciudadana en la alcaldía GAM</b> , en el que aprovechó para destacar que en la CDMX fue con Claudia Sheinbaum que los homicidios se redujeron en 50 por ciento, resultados tangibles, recaló tras aceptar que ciertamente aún hay mucho por hacer.

### Seguridad

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
Excélsior	<a href="#">Arsenal</a> Francisco Grafías	Buscaban votos, terminaron en sepulcro	Nunca se había dado en México que dos precandidatos de partidos distintos, en competencia por la misma alcaldía, fuesen asesinados con 12 horas de diferencia. Ocurrió en Maravatio, Michoacán. Miguel Ángel Zavala Reyes, Morena, y Armando Pérez Luna, PAN, fueron ultimados a balazos en ese municipio michoacano. <b>Un hecho gravísimo que nos lleva a pensar que, a ese paso, sólo va a quedar vivo el candidato que se beneficie del dedazo del crimen organizado.</b>
Reforma	<a href="#">Templo Mayor</a>	Campañas Electorales 2024	El arranque de campaña de Xóchitl Gálvez -en el primer minuto del viernes- será en <b>la ciudad donde la población dice sentirse más insegura en el país</b> . Es por eso que llevará a cabo una marcha nocturna con veladoras por las calles de Fresnillo, Zacatecas.
La Crónica de Hoy	<a href="#">Pepe Grillo</a>	¿Maravatio marcara la pauta?	Ya comenzaron a caer bajo las balas políticos que buscaban participar en la elección de junio. Se veía venir, pero no por eso las tragedias son menos dolorosas para los familiares y amigos de los asesinados. <b>Si los pistoleros se salen con la suya volverán a disparar y, tómelos en cuenta, pueden subir la mira. Pero si son detenidos y llevados a juicio se puede contar otra historia.</b>
La Razón	<a href="#">Rozones</a>	El mapa que nadie hace y todos esperan	Resulta que en el PAN y el PRD se encuentran preocupados por lo que consideran una falta de atención del INE al tema de la violencia, de cara a los comicios de este año. <b>Aseguran que ya son varios los llamados que le han hecho al órgano electoral, a cargo de Guadalupe Taddei, para que se haga un mapa de riesgo en los estados donde hay presencia del crimen organizado, pero no han tenido respuesta positiva.</b>
Reforma	<a href="#">Jaque Mate</a> Sergio Sarmiento	Sin narcopresidente	<b>Es falso, que el Presidente haya puesto fin a la guerra contra las drogas, como ha afirmado.</b> De manera periódica el secretario de Defensa, el general



## Síntesis informativa

28 de febrero 2024

			Luis Crescencio Sandoval, presenta en las mañaneras sus partes de esta guerra.
El Financiero	<a href="#">Sobremesa</a> Lourdes Mendoza	Si es venganza, no es justicia	Mientras el criminal confeso Emilio Lozoya lleva ocho noches durmiendo en casa de su papi Lozoya Thalmann, <b>el exprocurador Murillo Karam, quien no mandó matar a los 43 de Ayotzinapa</b> y cumple todos los requisitos para la prisión domiciliaria o brazaletes, lleva 557 días en la cárcel. CJF, ¿tienen algo que decir?

## Políticas

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
Excélsior	<a href="#">Bitácora del director</a> Pascal Beltrán del Río	El miedo a perder la Ciudad	La capital de la República fue la plataforma de lanzamiento que permitió a AMLO llegar a la Presidencia de la República. <b>De no haber sido por su triunfo apretado en la elección para jefe de Gobierno del DF en 2000</b> , el tabasqueño quizá no habría dejado de ser un político de talla regional. La CDMX y el desafuero le dieron la llave para lanzarse en pos del máximo cargo en la República. Incluso después de 2006, la capital siguió siendo un sólido bastión de la izquierda, primero del PRD y luego de Morena.
24 Horas	<a href="#">Teléfono rojo</a> José Ureña	México y López Obrador ante los poderes fatídicos	<b>Por los ataques a todos los adversarios y en especial a la prensa y, en estos momentos, a Natalie Kitroeff, corresponsal del periódico The New York Times.</b> Por los más de 180 mil muertos en el sexenio, y cuya inercia pierde espacio en los medios de comunicación y apenas merece alusiones en el discurso oficial. Por los crecientes crímenes de políticos de todo nivel, de todas las regiones del país y de todas las fuerzas políticas en liza rumbo a las elecciones más numerosas de la historia.
El Financiero	<a href="#">La feria</a> Salvador Camarena	¿Y el plan C?	Termina febrero y sus días se llenaron de todo menos de lo que Palacio Nacional buscaba al anunciar, un paquete de reformas que López Obrador pretendía que, de saque, colmaran la llamada intercampaña. Las semanas previas al arranque de las campañas presidenciales trataron de la defensa sobre sí mismo emprendida por AMLO, luego de ser revelado, en cuatro distintos reportajes, que <b>EEUU investigó a su entorno por presuntos sobornos del narco.</b>
El Universal	<a href="#">En tercera persona</a> Héctor de Mauleón	Loret en el banquillo: crónica de un escándalo	“Lo mejor es lo peor que se va a poner”, dijo el presidente al iniciar su “mañanera” de este lunes. Sabía, desde luego, que al día siguiente iba a llevarse a cabo en la sede del Poder Judicial de la CDMX <b>el careo entre su hermano, Pío López Obrador, y el periodista Carlos Loret de Mola</b> , el personaje más mencionado, más denostado, más atacado en las “mañaneras”, al que solo en 60 conferencias llegó a mencionar 134 veces, de acuerdo con un conteo de SPIN-Taller de Comunicación Política.
La Razón	<a href="#">Bajo sospecha</a> Bibiana Belsasso	La guerra electoral 2024	Este próximo viernes 1 de marzo comienzan de forma oficial las campañas rumbo a las elecciones del 2 de junio 2024. Es verdad, suena ridículo decir que las campañas empiezan de manera formal cuando se ha venido haciendo campaña desde hace muchísimo tiempo con la delgada línea que la ley permite o, en algunos casos, incluso violando la ley. <b>Son 20 mil cargos que están en juego a nivel municipal, estatal y federal</b> , la elección más grande en la historia de México. En los próximos cuatro meses la situación será muy complicada.



## Síntesis informativa

28 de febrero 2024

La Jornada	<a href="#">Dinero</a> Enrique Galván Ochoa	Claudia	Claudia Sheinbaum apareció en varios programas de la televisión comercial, en vísperas del arranque de su campaña. <b>La entrevistaron los mismos conductores que han desatado una implacable campaña de desprestigio contra el presidente López Obrador.</b> Unos más, otros menos, trataron de forzarla para que hablara en su contra. Atrás de su aparente animosidad, quizá se preguntaban si les devolverá el chayote que perdieron este sexenio.
El Financiero	<a href="#">Autonomía relativa</a> Juan Ignacio Zavala	Lo que viene	Mezclado con las capacidades escénicas de desenvoltura, reflejos y demás vendrá lo que defiendan ellas y él tendrán gobiernos con aciertos que exponer y fallas que defender. <b>De los tres que van a la Presidencia, Claudia puede hablar de una experiencia personal de gobierno,</b> pero los otros dos también representan gobiernos de éxito. Aquí algunas líneas que pretenden ser objetivas sobre las candidaturas a la Presidencia.
Excélsior	<a href="#">Nudo gordiano</a> Yuriria Sierra	¿Qué dice lo que dice el arranque?	En la antesala de su arranque formal de campaña, <b>Claudia Sheinbaum ha protagonizado una serie de entrevistas que no han pasado desapercibidas</b> en el espectro político y mediático de México. Con apariciones destacadas en los espacios de Denise Maerker, Ciro Gómez Leyva y Joaquín López-Dóriga, Sheinbaum ha enfrentado un fuego cruzado de cuestionamientos respondiendo con un aplomo y serenidad que muchos ya califican de presidencial.
El Financiero	<a href="#">Uso de razón</a> Pablo Hiriart	El chaquetazo de Eruviel	Eruviel Ávila pasó de ser uno de los impulsores de las reformas modernizadoras del país a uno de sus enterradores. Dado su peso político y trayectoria, Eruviel le debe una explicación a la opinión pública por el brinco de la oposición al gobierno. <b>¿Por qué, a unos meses de la elección presidencial, cambió tan radicalmente y se fue al bloque oficialista?</b>
Milenio	<a href="#">Duda razonable</a> Carlos Puig	La ¿Estrategia! de Taboada	Está claro que la CDMX es uno de esos lugares donde la oposición tiene una mejor oportunidad de competir, tal vez ganar. Son varias cosas las que esto indican, empezando por los resultados de la elección de 2021 en la capital, siguiendo con la candidata de Morena que perdió la encuesta interna frente a un no morenista y policía, el hecho de que el movimiento que hoy gobierna lleva, literal, décadas en el poder y todo ejercicio tan largo desgasta. <b>En la campaña de Taboada traen otra estrategia.</b>
El Financiero	<a href="#">Estrictamente personal</a> Raymundo Riva Palacio	El increíble señor Fernández	Quien conoce a Eduardo Fernández, sabe de su inteligencia y mente perversa. También de su soberbia y explosividad. <b>Pero fueron pocos quienes no se sorprendieron por la forma como buscó obtener 250 mdp de Televisa,</b> a cambio de su silencio para no divulgar públicamente lo que llamó sus “prácticas corruptas” empresariales, que dejó por escrito en una carta de seis hojas, más propia de un secuestrador que de un abogado entrenado en finanzas.
El Universal	<a href="#">Bajo Reserva</a>	Morena perderá dos escaños en el Senado	Con la licencia que el Senado concedió a Alejandro Armenta y Ovidio Peralta, <b>Morena perderá en la práctica dos escaños en la Cámara Alta.</b> En el caso de Peralta, al ser senador suplente de Javier May, virtual candidato de Morena a la gubernatura de Tabasco se quedará vacante su espacio.
El Economista	<a href="#">La Gran Carpa</a>	Rehilete	La representación de la industria agroalimentaria mexicana destaca en Doha, Qatar, en la Exposición Internacional de Horticultura, donde el país puede presumir sobre todo sus hortalizas. Allí, <b>el secretario de Agricultura y Desarrollo Rural, Víctor Villalobos Arámbula,</b> participó junto con productores nacionales, en la promoción e intercambio comercial de hortalizas, cuyo volumen de exportación total sumó cerca de 7.4 millones de toneladas.



## Síntesis informativa

28 de febrero 2024

El Sol de México	<a href="#">A la Sombra</a>	Grupo de Acción Financiera Internacional	<b>La mexicana Elisa De Anda Madrazo fue seleccionada para ocupar la presidencia del Grupo de Acción Financiera Internacional,</b> convirtiéndose en la primera mujer en más de 20 años en asumir el mencionado encargo. Su postulación fue apoyada desde la Secretaría de Hacienda, la Unidad de Inteligencia Financiera y la Secretaría de Relaciones Exteriores
El Heraldo de México	<a href="#">Sacapuntas</a>	Ponen fecha a debate capitalino	Hay fecha tentativa para el primer debate entre aspirantes a la Jefatura de Gobierno. <b>El Consejo General del Instituto Electoral de la CDMX,</b> presidido por Patricia Avendaño, informó que será el próximo 17 de marzo. Nos dicen todos los partidos están de acuerdo y la próxima semana se dará a conocer la sede.
Reporte Índigo	<a href="#">Redes de Poder</a>	Doble agente	En los pasillos del PRI salió a relucir otra versión de la salida del exgobernador del revolucionario institucional, <b>Alejandro Murat.</b> Se dice que le cerraron en seco el paso a dar un brinco más en el partido, porque tenía el objetivo, casi nada, de dirigir al partido tricolor, y <b>tener una dirigencia, troyana, es decir a favor del partido en el poder.</b>
El Financiero	<a href="#">Confidencial</a>	¡Listos para la CDMX ¡55 debates!	Por si no era suficiente la cascada de spots de propaganda electoral que recibiremos los ciudadanos en los medios, confirmaron en el Consejo General del IECM que, <b>además, organizará 55 debates! Tres serán entre los candidatos a la Jefatura de Gobierno, 16 de los que competirán por las 16 alcaldías, otros 33 de diputaciones de mayoría relativa,</b> uno entre los que buscarán la diputación migrante, otro entre los que van como diputados pluris y otro más entre los representantes de los partidos.
Excélsior	<a href="#">Frentes Políticos</a>	Censura y peligro	<b>Jorge Romero alza la voz desde la bancada del PAN y exige un alto a la estigmatización de los comunicadores, instando al gobierno a salvaguardar sus derechos y seguridad.</b> La situación no es para tomarse a la ligera. México lidera las estadísticas de riesgos para quienes ejercen el periodismo.
Milenio	<a href="#">Trascendió</a>	Elecciones 2024	El candidato presidencial electo de Movimiento Ciudadano, Jorge Álvarez Máynez, quien sumó a <b>Juan Zavala, sobrino de Margarita Zavala,</b> como coordinador político, y a Paloma Franco en comunicación, quienes trabajarán con Laura Ballesteros, jefa de campaña, y Alberto Galarza, enlace con las universidades, a horas de iniciar la campaña presidencial.
Excélsior	<a href="#">De Naturaleza Política</a> Enrique Aranda	Asteriscos	<b>Al paso de los días los niveles de almacenamiento de agua en las presas del sistema Cutzamala continuarán a la baja</b> como, de manera oficial, confirmó apenas la titular del Organismo de Cuenca Aguas del Valle de México, Citlalli Peraza, mientras, a nivel federal, del gobierno de la capital y del Edomex, se sigue negando la crisis y nada para evitarla se hace...
La Jornada	<a href="#">Astillero</a> Julio Hernández López	Nombramientos de choque	Santiago Taboada, el inmobiliario candidato pripanista a la jefatura de Gobierno de la CDMX, acaba de anunciar sus nuevas contrataciones de calderonismo militante: <b>Javier Lozano Alarcón,</b> quien fue secretario del Trabajo; <b>Ernesto Cordero,</b> quien fue secretario de Hacienda con Calderón y su delfín para la sucesión <b>Roberto Gil Zuarth.</b>
Excélsior	<a href="#">Capital Político</a> Adrián Rueda	Tunden desde Palacio a Clara	<b>AMLO crítico que un estudio de la UNAM señale que Xóchitl Gálvez tiene mucha más aceptación entre el electorado que Claudia Sheinbaum</b> (no las mencionó por su nombre), cuando la candidata de la 4T va arriba en las encuestas. Por si las moscas, Claudia inició un tour por la radio, cuando siempre se había negado a ir.
El Heraldo de México	<a href="#">Un montón de Plata</a> Carlos Mota	SAPICA	La famosa exposición del Salón de la Piel el Calzado (Sapica), <b>que preside Daniela Reyes de Luna, cumplirá 50 años de realizarse en León,</b>



## Síntesis informativa

28 de febrero 2024

			<b>Guanajuato.</b> Habrá una magna celebración en esta edición que se llevará a cabo del cinco al siete de marzo.
Milenio	<a href="#">Día con Día</a> Héctor Aguilar Camín	La autoridad moral y la ley	<b>No hay en la vida pública autoridad moral superior a la ley y su cumplimiento.</b> Lo demás son chácharas baratas de quien tiene el vicio retórico de elogiarse en boca propia, y el gusto, igualmente vicioso, de estigmatizar a los demás. Me refiero, por desgracia, al presidente de los mexicanos.
El Universal	<a href="#">Historias de Reportero</a> Carlos Loret de Mola	Pío recibe dinero para AMLO... yo fui al banquillo de los acusados	Ocho horas en las que <b>Pío López Obrador no pudo desacreditar un renglón de nuestro reportaje.</b> De hecho, terminó aceptando que los videos son reales, que él aparece en los videos, que recibe sobres amarillos, que los sobres contenían dinero en efectivo y que todo fue "para apoyar el movimiento".
Excélsior	<a href="#">Razones</a> Jorge Fernández Menéndez	Aquí no pasa nada	Esta semana se concretó la venta que le hizo Iberdrola al gobierno de sus plantas energéticas por las que la administración federal pagó 6 mil 200 millones de dólares. <b>El presidente festejó la compra y dijo que ahora, como él quería, la CFE producirá más del 50 por ciento de la energía.</b>
Milenio	<a href="#">El Asalto a la Razón</a> Carlos Marín	Vileza de la 4T contra Pérez Dayán	A mediados de 2022 ya ejercía como diputada federal Aleida Alavéz, quien a nombre de <b>la fracción de Morena en San Lázaro propone la salvajada de que se le instruya juicio político al ministro Alberto Pérez Dayán</b> por "el delito" de haber ejercido la facultad de emitir su voto de calidad, decisivo para sepultar la Ley de la Industria Eléctrica que había impuesto el oficialismo.
Excélsior	<a href="#">Juegos De Poder</a> Leo Zuckermann	¿Un viaje al pasado o al futuro?	Por lo que toca a MC, todo indica que no lanzará a candidato alguno en la entidad. <b>Ergo, las condiciones están dadas para que el morenista Eduardo Ramírez arrase en la elección de gobernador.</b> Es tan débil la oposición en Chiapas, que Morena y su aliado, el Verde, han decidido ir separados en la elección de senadores.
El Economista	<a href="#">Signos Vitales</a> Alberto Aguirre	Atentos	Personal del SAT ejecutó un operativo sorpresa en Progreso, con el pretexto de revisar la documentación de las embarcaciones atracadas en ese puerto yucateco. <b>Dueños y operadores se quejaron, hubo llamadas y mensajes de terceros interesados a la CDMX y finalmente, el titular de esa dependencia, Antonio Martínez Dagnino,</b> recibió instrucciones superiores para dar marcha atrás.



## ¡SÍGUENOS EN NUESTRAS REDES SOCIALES!

X @SSC\_CDMX

f @PolicíaCDMX

@policia\_cdmx

Secretaría de Seguridad Ciudadana

@ssc\_cdmx



GOBIERNO DE LA  
CIUDAD DE MÉXICO



SSC

CIUDAD INNOVADORA  
Y DE DERECHOS